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Первая областная конференция «Национальные проекты – будущее губернии»
состоялась в киноконцертном зале «Пенза» в понедельник, 3 июня 2019 года.    В ней
приняли участие руководители министерств и ведомств Пензенской области, главы
муниципальных образований, руководители крупных предприятий, представители
бизнеса и активной общественности, сотрудники учебных заведений, учреждений
культуры, здравоохранения и социальной сферы.
 
 
«Прошел год с момента подписания Указа Президента РФ о национальных проектах, на
основании которых нами разработано 50 региональных проектов по 12 направлениям, -
констатировал Иван Белозерцев. – Все ресурсы региона должны быть направлены на их
успешную реализацию, поскольку основная цель этой работы – улучшение качество
жизни наших граждан».
 
 
«Исходя из важности задачи, считаю необходимым создать координационный
общественный совет по реализации национальных проектов, - добавил он. –
Целесообразно, чтобы в его состав вошли эксперты от каждой отрасли,
представляющие работу общественных организаций в соответствующих сферах. Очень
важно, чтобы представители региональной и муниципальной власти работали вместе с
активной общественностью, которая поднимала бы проблемные вопросы и оказывала
содействие в их решении. Уверен, что создание такого экспертного совета сделает
работу по реализации национальных проектов максимально качественной, открытой и
эффективной».
 
 
Всего в 2019-2024 годах на реализацию национальных проектов Пензенской области из
федерального бюджета будет выделено 31,6 млрд. рублей.
 
 
В рамках национального проекта «Демография», на реализацию мероприятий которого
в Пензенской области на 2019 год из федерального бюджета выделено более
миллиарда рублей, предусмотрено создание дополнительных мест для детей в возрасте
от 1,5 до 3 лет в дошкольных учреждениях,проведение вакцинации против
пневмококковой инфекции граждан старшего трудоспособного возраста, проживающих
в организациях социального обслуживания, создание ФАПов и амбулаторий для
населённых пунктов, оснащение объектов спортивной инфраструктуры оборудованием.
 
 
В рамках национального проекта «Здравоохранение», на который также выделено
около миллиарда рублей, планируется переоснащение медицинских организаций,
работающих с онкологическими заболеваниями, оснащение оборудованием
региональных сосудистых центров и соответствующих отделений в больницах, развитие
материально-технической базы детских поликлиник и информатизации в системе
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регионального здравоохранения.  
 
 
Губернатор потребовал уделить особое внимание диспансеризации населения и
информированию граждан о необходимости следить за своим здоровьем.
 
 
«Прошу специалистов регионального министерства здравоохранения и главных врачей
больниц и поликлиник глубоко погрузиться в тему национальных проектов, - подчеркнул
он. – В Пензенской области есть серьезная проблема, которую не могут решить уже
несколько лет. Это смертность от сердечно-сосудистых и онкологических заболеваний.
В прошлом году удалось существенно снизить эти показатели, задача на будущее –
продолжать это делать».
 
 
По мнению главы региона, этого нельзя добиться без усиления работы первичного
медицинского звена.
 
 
«В больнице могут быть прекрасные врачи и современное оборудование, но если
диспансеризация проводится некачественно – результата не будет, - добавил он. – Если
часть наших граждан на диспансеризацию вообще не идет, а с теми, кто приходит,
работают чисто формально – не получится диагностики заболеваний на ранних
стадиях».
 
 
«Еще раз обращаю внимание главврачей, руководителей предприятий и организаций,
общественников, представителей регионального минздрава на необходимость усиления
информационно-просветительской работы, - подчеркнул Иван Белозерцев. – Нужно,
чтобы граждане поняли, насколько важно приходить к врачу в качестве профилактики,
а не в момент, когда «Скорую» пора вызывать».
 
 
В рамках национального проекта «Образование» предусмотрено выделение в 2019 году
более 413 млн. рублей на поддержку образования детей с ограниченными
возможностями здоровья, создание новых мест в сельских школах, развитие условий
для занятия физической культурой и спортом.
 
 
В рамках национального проекта «Жильё и городская среда» предусмотрено более 800
млн. рублей на развитие жилищного строительства и формирование современной
городской среды, в рамках нацпроекта «Экология» - около 10 млн. на строительство и
реконструкцию объектов обеспечения питьевой водой, в рамках нацпроекта «Культура»
- более 16 млн. рублей на строительство и капитальный ремонт культурно-досуговых
учреждений в сельской местности, а также приобретение передвижных
многофункциональных культурных центров (автоклубов) для обслуживания сельских
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населенных пунктов.
 
 
«Я вижу, что ситуация меняется в лучшую сторону, - отметил губернатор. – В
Пензенской области существуют региональные программы ремонта сельских школ,
спортивных залов и домов культуры. Мы будем продолжать эту работу, но я обращаю
внимание глав муниципальных образований на то, что там должны работать молодые
специалисты. Многие выпускники высших и средне-специальных учебных заведений
хотели бы после окончания учебы вернуться на малую родину, но им нужна работа.
Ищите возможность введения дополнительных ставок для руководителей творческих
коллективов и студий, спортивных секций. Будут заняты дети, будет занята молодежь,
без которой невозможно развитие Пензенской области».
 
 
В рамках национального проекта «Безопасные и качественные автомобильные дороги»
в 2019 году Пензенской области предусмотрено выделение более 700 млн. рублей. 
 
 
«У нас много задач, которые мы должны выполнять, помня о том, что любой
национальный проект возможен только при притоке молодых специалистов, подготовке
и переподготовке квалифицированных кадров, - резюмировал губернатор. – Если мы
будем заниматься этим вопросом – будет обеспечено улучшение качества жизни
населения Пензенской области и активное развитие региона». 
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